

BSI

## Erstes eID-Kernel zertifiziert

**[26.01.2018] Das Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) hat die Software-Bibliothek Authada eID-Core zertifiziert. Damit steht eine Alternative zu vollständigen eID-Clients zur Verfügung.**

Erstmals hat das Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) jetzt laut eigenen Angaben einen eID-Kernel zur Online-Authentisierung mit dem Personalausweis zertifiziert. Die Software-Bibliothek Authada eID-Core könne von Anbietern genutzt werden, um die Identifizierungsfunktion in eigene Anwendungen und Apps zu integrieren. Damit stellt sie laut BSI eine Alternative zu vollständigen eID-Clients, beispielsweise die AusweisApp2 dar. Mit der Zertifizierung nach der Technischen Richtlinie BSI TR-03124 werde die korrekte und sichere Funktion der Client-Software bescheinigt, die den Authentisierungsvorgang mit dem Personalausweis aufseiten des Nutzers koordiniert.

(ve)

Stichwörter: Digitale Identität, Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI), Authada eID-Core